

Interpellation Philippe Ducommun - Eurofoot 2008, afflux massif de supporters

Développement

Du 7 au 29 juin 2008, l'Eurofoot 2008 sera organisé conjointement par la Suisse et l'Autriche.

Le Canton de Vaud se trouvera notamment au centre de villes qui recevront des rencontres internationales durant cette période.

Des dizaines de milliers de supporters vont investir nos régions et nous devons être prêts à les accueillir .

1. Les bars ou autres restaurants pourront-ils avoir des heures d'ouvertures flexibles ?
2. Des mesures d'accompagnement sont-elles prévues pour les communes en cas de débordements ou de surcharges de supporters, notamment à Nyon et à Lausanne, endroits où il est prévu d'organiser des UBS Arena, pouvant attirer plus de 4000, respectivement 10'000 spectateurs, lors des différentes retransmissions de matchs ?
3. Les communes désirant organiser des soirées "match" pourront-elles le faire ?
4. Sachant que des localités de notre canton auront la chance de recevoir une équipe nationale en leur proposant leurs installations hôtelières ou sportives, pourront-elles compter sur un soutien logistique afin d'accueillir la presse étrangère et ainsi ne pas être sifflées par un manque d'organisation ?

Après l'Allemagne en 2006, le monde aura les yeux rivés sur notre pays en 2008. Le Canton de Vaud se doit d'être prêt pour cet événement.

Je remercie d'avance le Conseil d'Etat de répondre dans les plus brefs délais à ces questions, afin d'avoir ces divers renseignements avant le début de la manifestation.

Cugy, le 15 avril 2008.

(Signé) *Philippe Ducommun*